



martes 9 de noviembre de 2010

Charlas sobre temas de consumo

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), en colaboración con FACUA, va a impartir una serie de charlas y talleres en centros educativos y sedes de colectivos, de cara a difundir los valores del consumo responsable y los derechos que asisten a la ciudadanía en esta materia.

El concejal de Consumo y Participación Ciudadana, José Cobos, ha explicado que "vamos a empezar por temas que atañen muy directamente a la infancia y a las personas mayores y, en todo caso, al conjunto de muchas familias antequeranas que desean tener información sobre la automedicación y la alimentación. Son asuntos que inciden directamente en su calidad de vida".

En efecto, las dos primeras charlas programadas son las siguientes:

Charlas y Talleres 2010

- Centro de Día de Mayores. La Calzada.

La automedicación: beneficios y perjuicios.

12 de noviembre. 16:30 h.

- Colegio Público Romero Robledo. La Calzada.

Alimentación, consumo y ejercicio físico.

1 de diciembre. 10:00 h.